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2019 war wirklich beispiellos beschissen. Da kann man nicht widersprechen.

Über die Gründe warum es nicht lief haben wir uns jetzt aber schon oft ausgetauscht. Da hat
jeder seine Meinung und ganz sicher trägt da der AR, Palikuca, Canadi und unsere Mannschaft
ganz sicher ihre Anteile bei, aber Aktionismus ist ein schlechter Ratgeber. Ich stimme zu, dass
man auch mal personell handeln muss, aber dann mit Verstand.

Um auf letztes Jahr nochmal zu kommen. Argo bleib tapfer, wird nicht gar so schlimm und
spiegelt nur meine Meinung wieder 

Köllner zu entlassen war im Frühjahr richtig. Im Winter wäre es Aktionismus gewesen. Im
Frühjahr, war aber der Punkt erreicht da ging es nicht mehr.

Bei Canadi war es dann zuletzt ähnlich. Das sehe ich auch so. Aber warum kommen wir immer
in diese Situation?

Weil der Verein immer wieder von höheren träumt und den dritten vor den zweiten Schritt
gehen will.

Das liegt nunmal an der Gesamtkonstellation um den FCN herum .

Dieses Jahr kam dann zu allen Übel eine beispiellose Torwartkrise. Formschwäche von
Leistungsträger und fertig hast du die Vorrunde 19/20.
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